

La revista Tecnología Minera estuvo presente nuevamente en el evento minero más importante del país sureño.

# Positivo balance en EXPOMIN 2016 – CHILE

Cuando diseñamos el proyecto nos fijamos muchos objetivos para la feria, como evento que congrega a empresas proveedoras de minería y en ese sentido estamos muy satisfechos, ya que logramos congregar a 1.300 empresas donde el 40% son nacionales o instaladas en Chile y el otro 60% son internacionales, explicó el Director Ejecutivo de Expomin 2016, Carlos Parada, luego de los cinco días de exhibición de esta feria internacional, la cual se consolida

como una de las mejores en su tipo en Latinoamérica y uno de los más grandes a nivel mundial.

En ese sentido, señaló que las principales compañías concurren a Expomin a exponer su tecnología, “lo que significa que hay una oferta tecnológica interesante, situación que se ve acrecentada por la cantidad de personas que visitaron la feria. Concurrieron más de 70.000 visitantes profesionales y eso es parte de los objetivos que nos fijamos como organizadores del evento”.

## Ceremonia de inauguración

La Presidenta de Chile, Michelle Bachelet, inauguró el lunes 25 de abril la XIV versión de Expomin 2016, la principal feria minera de Latinoamérica que este año abordó los temas de sustentabilidad y productividad para la minería moderna en el Congreso Internacional que se realizó en el marco de esta exhibición.

A la ceremonia también asistió la Ministra de Minería, Aurora Williams, y autoridades del sector público-privado como Jorge Gómez, Presidente

